
Protokoll der Konf vom 15.04.10

Anwesende ständige Mitglieder:  2 Vorstand, FSK
Anwesende nicht-ständige Mitglieder: Lehramt, SoH, Umwelt, 

Mit 3 der ständigen Mitgliedern beschlussfähig, Protokoll schreibt Lehramt

Tagesordnung
TOP 1: Rundlauf

a) Umwelt
b) FSK
c) Lehramt
d) SoH
e) Vorstand

TOP 2: Raumanträge
a) Gesprächstherapieausbildung
b) Presseraum

TOP 3: Finanzanträge
a) Vorstreckung der Fahrtkosten von SoH zu Tagung in Berlin

TOP 4: Diskussion und Planung
a)  Antrag auf Nutzung der Sofas 
b)  Schlüssel für Jakob Lohmann
c)  Bewerbung von Räumen bevor diese genehmigt sind 
d)  Klage wegen Studiengebührenbefreiung 
d)  Unilehrpreis 
e)  Aufräumen im Beratungsraum 
f)  Hüttentermin 
g)  Programm Ersti-Woche 
f)  Konf-Termin für SoSe  

TOP 5: Termine und Sonstiges

TOP 1: Rundlauf

a) Umwelt
Das Umweltreferat stellt bei einer Veranstaltung des Studentenwerks das Referat und den u-asta vor.

b) FSK
Die erste FSK hat stattgefunden, es gab 10 Beitritte, Personal für Wahlhelfer wurde per Eilverfahren ab-
gestimmt.

c) Lehramt
arbeitet



d) SoH
Das SoH-Referat hat am Jour Fixe teilgenommen und war gestern in Stuttgart, um mit VertreterInnen 
der Landespolitik zu sprechen, vor allem zum Thema Einrichtung von Behehindertenbeauftragten an 
allen Landeshochschulen.

e) Vorstand
AK Studiengebühren

Benchmarking: Vorstellung verschiedener Modelle, wie an anderen Unis Studiengebühren verteilt wer-
den

Diskussion über einige Aspekte

Aufgabe für alle AK-Mitglieder bis zur nächsten Sitzung (27. April): Entwurf eines eigenen Modells

Jour Fixe

Zusammenarbeit des SoH-Referats mit der Behindertenbeauftragten; Kommunikation muss in Zukunft 
besser laufen, da die momentane Praxis eher kontraproduktiv ist. 

Bei der Antragstellung des SoH-Referats auf Mittel aus dem Innovationsfonds traten einige Probleme 
auf, die aber hoffentlich einvernehmlich gelöst werden können. 

Es wird ein AK Barrierefreie Uni eingerichtet werden.

Das Studierendenhaus soll eine bessere Beleuchtung sowie eine Klingel an der Außenfassade und elek-
tronische Türöffner bekommen, sodass das Erdgeschoss barrierefrei erreichbar ist. 

Es soll ein Arbeitskreis Studentische Mitbestimmung eingerichtet werden. Die studentischen Senatsmit-
glieder sollen die sechs Mitglieder benennen. Im AK sollen verschiedene Modelle studentischer Mitbe-
stimmung (nationale und internationele) diskutiert werden. 

Anerkennung von Gremientätigkeiten von Landesprüfungsämtern nur im Einzelfall und mit Doku-
mentation / Zeiterfassung möglich. Studentische Gremienmitglieder, die auf eine Anerkennung ange-
wiesen sind, sollen von Anfang an ihre Sitzungs- und Vorbereitungszeit dokumentieren!

Ein Verfahren, dass studentische Gremienmitglieder standardmäßig eine Bescheinigung ihrer Mitglied-
schaft erhalten, ist denkbar, wegen mangelnder Kapazitäten im Moment aber nicht möglich. Bescheini-
gungen können aber auf Anfrage ausgestellt werden. 

Polizeieinsatz beim Vernetzungstreffen

Das Rektorat wird weitere Besetzungen nicht tolerieren.

TOP 2: Raumanträge

a) Gesprächstherapieausbildung
PsychologiestudentInnen beantragen den Beratungsraum für eine Gesprächstherapieausbildung 

Abstimmungen j n e Ergebnis

Beratungsraum für 
Gesprächstherapieausbildung
Di, 20. April, 15.00 bis 17.00 Uhr

4 0 2 angenommen

Die Abstimmung über Bewilligung des Raums für alle weiteren Termine erfolgt nach Einholen zusätz-



licher Informationen. 

b) Presseraum
Das Pressereferat beantragt zum Layouten den Presseraum zu folgenden Terminen: 2. Mai, 16. Mai, 21. 
- 23. Mai, 13. Juni, 11. Juli sowie die gesamte Pfingstwoche zum Layouten des u-vote. 

Abstimmungen j n e Ergebnis

Presseraum für Pressereferat 6 0 0 Angennomen

Es wird darauf hingewiesen, dass das Pressereferat sich ggf. mit edv abstimmen muss, damit die Com-
puter zu den entsprechenden Zeitpunkten auch voll einsatzfähig sind. 

TOP 3: Finanzanträge

a) Vorstreckung der Fahrtkosten von SoH zu Tagung in Berlin
Das SoH-Referat fährt zu einer Fachtagung in Berlin, Fahrtkosten und Hotel werden vom DSW über-
nommen, sollen aber vorgeschossen werden. Die Tageskarte für die Berliner Straßenbahnen wird evtl. 
nicht zurückerstattet werden können und dann aus u-Mitteln finanziert (12,60€).

Abstimmungen j n e Ergebnis

306,70 € 5 0 1

TOP 4: Diskussion und Planung

a)  Antrag auf Nutzung der Sofas 
Die Jusos und die Grüne-HSG beantragen die Nutzung von zwei der alten Konf-Raum-Sofas aus dem 
Keller für die Podiumsdiskussion zur OB-Wahl an der Uni am 21.04. ab etwa 16 Uhr (Aufbau) bis 
abends. 

Abstimmungen j n e Ergebnis

Sofas für Jusos / Grüne-HSG 6 0 0 angenommen

b)  Schlüssel für Jakob Lohmann
Jakob Lohmann beantragt die weitere Nutzung der Schlüssel für Konf- und Medienraum sowie einen 
zusätzlichen Schlüssel für die Zwischentür bis zum Ende des Semesters wegen seiner Aktivität im Bil-
dungsstreik. Er wird gebeten zur nächsten Hausversammlung zu erscheinen.

Abstimmungen j n e Ergebnis

Schlüssel für Jakob 5 0 1



c)  Bewerbung von Räumen bevor diese genehmigt sind 
Wenn ein Raum beworben wurde, bevor eine Zusage dafür gegeben wurde, sollen die AntragstellerIn-
nen darauf hingewiesen werden, dass dies beim nächsten Mal nicht wieder vorkommt. Tritt der Fall 
dennoch ein zweites Mal auf, so ist die antragstellende Gruppe für den Rest des laufenden Semesters 
nicht mehr berechtigt, die Räume des u-asta zu nutzen. Auf diese Regelung ist die antragstellende 
Gruppe beim ersten Mal hinzuweisen.

Abstimmungen j n e Ergebnis

Regelung für Bewerbung / Zusage von 
Räumen

6 0 0 angenommen

d)  Klage wegen Studiengebührenbefreiung 
Die Uni hat es nicht auf die Plakate/Studienbescheinigungen geschrieben, dass es Befreiungsmöglich-
keit gibt, sodass einige Leute Studiengebühren fälschlicherweise bezahlt haben. Es soll eine Sammelkla-
ge angestrebt werden. Es sollen Plakate gemacht werden um Leute zu finden, die auch betroffen sind.

Der u-asta wird um ideelle Unterstützung und um die Bereitstellung der Infrastruktur zum Plakatedru-
cken gebeten.

Abstimmungen j n e Ergebnis

Ideelle Unterstützung und Bereitstellung der 
Infrastruktur

6 0 0 angenommen

d)  Unilehrpreis 
Bis zum 09. Mai ist Bewerbungszeitraum für den Landeslehrpreis, den Universitätslehrpreis und den 
Sonderpreis für besonderes studentisches Engagement. Vertagt auf nächste Woche

e)  Aufräumen im Beratungsraum 
Jens von der Job-Beratung will den Beratungsraum aufräumen und bis  alte Rundschreiben und 
Briefe(bis zu 10 Jahre alt), veraltete Gesetze, veraltete Bücher usw. wegwerfen. Er würde die Sachen, 
die weg sollen, bis Mitte Mai zum durchsehen stehen lassen. 

Jemand Archivkundiges soll drüberschauen wenn ab Montag die Kisten dasteht. 

f)  Hüttentermin 
Termin für die Klausurhütte anfang des Wintersemesters: 28.9- 1.10.2010

g)  Programm Ersti-Woche 
Im Brief an die Erstis sollen folgende Termine beworben werden:
Samstag, 16.10.2010
10.00 - 13.30 Uhr: Jazzfrühstück in der Mensa Rempartstraße
ab 13.15 Uhr: Stadt-Führung, Treffpunkt in der MensaBar, Mensa



Rempartstraße
19.00 Uhr: „Ghostwalk“ durch das abendliche Freiburg 
Treffpunkt: 18.50 Uhr vor der Alten Uni, Bertoldstraße 17
(„Uniseum“). Zur Stadtführung unbedingt anmelden:
kultur@u-asta.de.

f)  Konf-Termin für SoSe  
Mittwoch, 10.00 bis 12.00 Uhr;

nächsten Mittwoch ausnahmsweise erst um 11.00 Uhr

TOP 5: Termine und Sonstiges
Nächste konf: nächste Woche Mittwoch um 11 Uhr

03. Mai 18.00 Uhr Treffen aller Gremienmitglieder

mailto:kultur@u-asta.de
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